



Encuentros con CCAA

El Comité de seguimiento FEDER de La Rioja visita la empresa de nanomateriales Avanzare, financiada con fondos europeos

- El Comité de seguimiento es un órgano técnico de gobernanza copresidido por la Dirección General de Fondos Europeos del Ministerio de Hacienda y por el órgano equivalente de la administración de La Rioja, encargado de analizar la evolución del programa regional, aprobar posibles modificaciones e impulsar la ejecución de los proyectos
- El Comité también ha visitado la empresa de embalaje Toybe Global Packaging, que ha recibido 253.000 euros de fondos FEDER para la mejora de su eficiencia energética y su capacidad productiva

22 de mayo de 2024.- El Comité de seguimiento del Programa Regional FEDER de La Rioja ha visitado la empresa tecnológica de producción de nanomateriales de última generación Avanzare, que ha recibido un total de 106.400 euros del fondo FEDER para tres proyectos de I+D+I.

Uno de estos proyectos desarrolla nuevos sistemas biotecnológicos para el proceso de elaboración y control de la producción de vino, con el fin de minimizar el impacto de las condiciones climáticas. Otro tiene como objetivo el desarrollo de filtros solares para cuarzo sintético para su uso en piezas que se encuentren a la intemperie. El último de los proyectos desarrolla poliolefinas con elevada resistencia a la radiación ultravioleta para la fabricación de piezas también de exterior.

Avanzare fabrica componentes para diferentes sectores como el de automoción, calzado, aeronáutica, textil, madera, papel, embalaje y alimentación.

El Comité también ha visitado la empresa de embalaje Toybe, que ha recibido una ayuda FEDER de 252.890 euros para financiar varios proyectos con una inversión total de un millón de euros, ligados a la mejora de la eficiencia energética, la mejora de su capacidad productiva y la digitalización.

Aprobación de los criterios y procedimientos de selección

El Comité de seguimiento del Programa regional FEDER de La Rioja analiza anualmente el despliegue de estos fondos europeos en la región.

En la reunión de este año se dará un impulso a la puesta en marcha de los proyectos correspondientes al periodo 2021-2027, con la aprobación de los Criterios y Procedimientos de Selección de Operaciones (CPSO), documento que recoge los criterios generales que se deberán seguir para seleccionar los proyectos que van a ser financiados durante este periodo con cargo al FEDER.

El Programa FEDER 2021-2027 de La Rioja

El Programa FEDER de La Rioja prevé una ayuda de 40 millones de euros en la región en el periodo 2021-2027.

Alrededor de un 40% va destinado al objetivo político 1 de los fondos: una UE más competitiva e inteligente, especialmente a través del impulso de proyectos de I+D+I en el ámbito empresarial, clústers y asociaciones sectoriales, así como la digitalización del sector público, incluyendo el ámbito de los servicios sanitarios.

Esta última operación, conocida como Salud-A, cuenta con una ayuda FEDER de 2,7 millones de euros y pretende el desarrollo de procedimientos innovadores para mejorar la prevención, diagnóstico, tratamiento o rehabilitación de los pacientes de forma personalizada, así como la mejora en el acceso a las prestaciones del servicio público sanitario.

Otro 57% tiene como destinatario el objetivo político 2: una UE más verde, con líneas de acción como el fomento de la eficiencia energética de edificios públicos, de uso residencial y de pymes, el fomento de energías renovables tanto en empresas como viviendas o la mejora en el tratamiento de residuos.

En este contexto, destaca la operación NITREMU, que prevé nuevas instalaciones de tratamiento de residuos municipales. Con una ayuda de 5 millones de euros, incrementará las capacidades de preparación para el reciclado de los residuos de envases ligeros (envases de plásticos, latas y envases de cartón para bebidas) y los biorresiduos.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Web Ministerio de Hacienda

Redes sociales:

